

Titel: zur Ärzteversorgung in Stralsund-Andershof und Süd
Einreicher: Tino Rietesel, Fraktion Bürger für Stralsund

Federführung: Fraktion Bürger für Stralsund	Datum: 30.05.2023
Bearbeiter: Rietesel, Tino	

Einreicher: Herr Rietesel

Beratungsfolge	Termin	Aussprache: <input checked="" type="checkbox"/> Ja/ <input type="checkbox"/> Nein
Bürgerschaft	15.06.2023	

Anfrage:

Sieht die Verwaltung Chancen sich für die Ansiedlung von Hausärzten im Stadtgebiet Andershof und Stralsund-Süd einzusetzen?

Begründung:

Die Hausärzte in den vorgenannten Stadtgebieten gehen mit großen Schritten auf die Rente zu. Da es sich bei diesen Stadtgebieten um wachsende Stadtteile handelt muss abgesichert sein, dass es hier auch zukünftig eine örtliche Betreuung gibt. Wir wissen das es keine Aufgabe der Verwaltung ist. Aber vielleicht gibt es ja Ansätze aus der Verwaltung heraus, dass es zu keinem Wegfall von Praxen kommt.

Tino Rietesel
Fraktion Bürger für Stralsund